

Appel adopté par la 3^e rencontre nationale de délégués pour l'unité

3 février 2024

Travailleurs, jeunes, militants de toutes tendances Unissons-nous contre Macron, Attal et leur politique !

Vie chère, augmentation de 10 % des tarifs de l'électricité, doublement des franchises médicales, crise du logement, loi raciste Darmanin... Nous sommes des millions à ne plus pouvoir vivre !

Et comme tous les travailleurs et tous les jeunes, nous aspirons à la paix et voyons avec effroi les guerres contre les peuples se déchaîner, de Gaza à l'Ukraine.

Dans le même temps, les actionnaires ont empoché 97 milliards d'euros de dividendes en 2023 et Macron a fait voter 413 milliards pour la loi de programmation militaire.

Macron, son gouvernement et sa politique capitaliste sont rejetés comme jamais. Ils sont minoritaires dans le pays.

Et pourtant, ils continuent et préparent de nouveaux coups contre les conquêtes ouvrières et les libertés démocratiques.

Comment est-ce possible ?

Les interventions de nombreux délégués à notre 3^e rencontre* l'ont établi :

Dans l'unité, les mobilisations sont massives et elles arrachent souvent des revendications. C'est l'absence d'unité, la dispersion, qui laissent les mains libres au gouvernement et au patronat.

C'est pourquoi nous affirmons l'urgence de l'UNITÉ sur les revendications qui sont les nôtres. C'est l'UNITÉ des travailleurs avec nos organisations qui bloquera les plans du gouvernement et du patronat, et chassera Macron et sa politique capitaliste !

→ L'UNITÉ entre travailleurs « français » et « immigrés », parce que nous ne les laisserons pas nous diviser !

→ L'UNITÉ des travailleuses et des travailleurs, contre ce gouvernement qui s'en prend aux droits des femmes !

→ L'UNITÉ des travailleurs du public et du privé, parce que nous avons les mêmes revendications : augmentation générale des salaires !

→ L'UNITÉ des travailleurs avec la jeunesse, qui n'accepte ni précarité, ni sacrifice des études, ni militarisation !

→ L'UNITÉ avec les petits paysans qui, comme nous, veulent vivre de leur travail !

Nous affirmons :

→ L'UNITÉ, c'est l'unité des travailleurs avec leurs organisations, parce qu'il n'y a rien à faire dans les « concertations » avec ce gouvernement !

→ L'UNITÉ, c'est « tous ensemble et en même temps », car c'est la condition pour arracher les petites revendications comme les grandes.

Nous, représentants des comités pour l'unité, groupes de travailleurs du public et du privé, d'étudiants, de paysans, de locataires, quelles que soient nos appartenances syndicales et politiques, prenons l'engagement de poursuivre ce combat, en construisant partout nos comités pour l'unité, en élargissant la campagne contre la vie chère, en préparant notre prochaine rencontre nationale le 6 avril.

* Le 3 février 2024, 170 délégués représentant des comités pour l'unité constitué dans 72 entreprises et localités se sont réunis à Montreuil, dans les locaux de La Tribune des travailleurs, pour une 3^e rencontre nationale pour l'unité.